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我支持中部水域人工島填海造地計劃 
 
香港需要更多土地儲備以應付社會發展需要，而填海造地係最有效的方法解決香

港土地不足的問題。有充足的土地儲備可以穩定香港的樓價，解決香港市民置業

難的問題。回顧香港市鎮發展，沙田、大埔、馬鞍山、將軍澳、東涌等等都是從

填海而得到土地發展成現在的規模。 
 
90 年代港府提出機場十大核心工程，當時有意見認為會花盡香港儲備，今天政

府提出明日大嶼發展計劃，又受到同樣的批評，試想今天大家仲係用啟德機場出

入境會係什麼景象? 
 
我再一次重申支持今次政府提出的明日大嶼計劃。 
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